

iPark Now!!

小さな羽を広げるテントウムシのように、新しい世界に飛び込んでみたくなる季節ですね。素敵な春の写真をたくさんお届けくださった写真部の皆様、ありがとうございました！



Current iPark 数字で見る最新アイパーク

Tenants

テナント

100社

新規入居

- 株式会社エーセル



Members

メンバーシップ

58社

新規入会

- Pivot Park Screening Centre



Workers

勤務者

2,414人



※2023.04.01現在(新規企業は公開済みの分のみ掲載)

iPark Colleagues アイパークで出会った“同僚”紹介



武内 博文さん 加藤 珠蘭さん

「波紋の人」

株式会社ジェクスヴァル 加藤 珠蘭さん

珠蘭さんと最初にお会いしたのは、コロナ禍の前の2019年でした。ちょっとしたご縁からiParkのVMSメンターをお引き受けさせていただいた時にメンタリング先として紹介されたのがGEXValであり、珠蘭さんでした。とにかく波紋を広げるように人を巻き込む

バイタリティーに感嘆したのを今でも覚えています。その後、2022年もVMSメンターとしてディスカッションをさせていただき、事業も進捗し、経営者としても格段に進化しておられるのを目の当たりにして、大いに刺激を受けました。今後も医薬品を届けることを使命とする仲間としてお互いに切磋琢磨していければと思います。

紹介者: 武内 博文さん(ラクオリア創業株式会社)

Featured Company アイパークからの企業紹介

IntegriCulture インテグリカルチャー株式会社



湘南アイパーク内にラボ及び事業所拠点を構え「細胞農業」の研究を行うインテグリカルチャーは、独自の汎用大規模細胞培養システムである、“CulNet® system”を用いて、有用成分や化粧品をはじめ、細胞性食品(培養肉)といった食品の研究開発をされています。独自の培養細胞技術によって、将来予測されるたんぱく源不足や環境問題に対する課題解決、新しい食文化やライフスタイルの創生を目的に活動されています。昨年12月には、公立大学法人滋賀県立大学と株式会社エイゾスと、“CulNet® system”を用いた培養肉の製造におけるライフサイクル・アセスメントを確立するための共同研究を開始したことを発表しています。また、細胞性食品の研究のみならず、昨年11月には初の自社セルラー・ビューティー・ブランド「CELLAFTY」から細胞培養技術を活用した化粧品原料配合のリップティントの販売を開始されています。湘南アイパーク内では積極的にコミュニティに参加されており、今後もますますのご活躍、ご発展が期待されます！

Event Report

Event
1

アカデミア × iPark産学交流イベント

2023.03.03

主催: アイパークオフィス

アカデミア・企業それぞれの連携担当者が、産学連携の現状と課題を“本音で”議論する事を目的とした、招待制イベントを湘南アイパークで開催。本イベントは、第1部で産学連携をめぐる課題を本音で議論をし、第2部では参加者間の交流会を実施。大学内の産学連携本部のかかわり方、アカデミアと企業のシーズリスト／ウィッシュリストの開示スタイル、湘南アイパークに対する期待の声が寄せられました。

Activities

5周年記念イベント 「アイパークフェスタ」実行委員会

実行委員会では5月に実施予定のアイパーク5周年記念イベント「アイパークフェスタ」に向けて準備を進めています! 実行委員会は有志の入居者様で構成され、お昼の時間に集まり活動しております。楽しいイベントになるよう頑張っておりますので、みなさまお楽しみに!



Facilities & Services

湘南コーナーリニューアル

湘南コーナーをリニューアルしました! アイパークが目指すライフサイエンスのエコシステムを多様な方から理解され、興味を持ってもらうことを目的にコーナーを2つに分けています。ニューモダリティや医療DX等を紹介するサイエンスコーナーと企業、医療機関、投資機関等のプレイヤーを紹介するエコシステムコーナーです。アイパーク紹介時に是非お使いください! 紹介ポイントや更新は随時お知らせさせていただきます。



From iPark Office

4月1日より湘南アイパークは、武田薬品から独立したアイパークインスティテュート株式会社が、その運営を担うことになりました。アイパークオフィスのスタッフも、武田薬品からアイパークインスティテュートに転籍し、引き続きアイパークのエコシステム運営に携わっていきます。これからもますます、みなさまのヘルスイノベーションが実現する場を目指していきますので、今後ともよろしくご厚意申し上げます。

From Staff

牧戸 直紀

湘南アイパーク
Site Engineering & Operations
naoki.makido@iparkinstitute.com



今年1月より湘南アイパークのEHS(環境安全衛生)を担当しています。今後EHSの会議や訓練で、皆様のお目にかかるが増えると思います。また、万一の有事の際にも、いちばんに対応にあたる部門です。どうぞよろしくご厚意申し上げます。

iPark Featured News & Publications (3月)

■ラクオリア創薬

ナトリウムチャンネル遮断薬の物質特許が中国で特許査定 (12/20)

■テクノプロ・R&D社／オリヅルセラピューティクス

テクノプロ・R&D社とオリヅルセラピューティクスが業務提携に合意 (03/07)

■Axcelead Drug Discovery Partners／オリヅルセラピューティクス

オリヅルセラピューティクスとAxcelead DDP、iPS細胞に関連する創薬支援サービスで協業 (03/10)

■エルピクセル

東レエンジニアリング、エルピクセル社に追加出資を実施 (03/16)

■株式会社キュライオ

シリーズAで計5.7億円の資金調達を完了 (03/22)



毎週のイベントや入居企業のニュースなど、日々話題を発信中。ぜひフォロー・拡散ください!



iPark
Portal

